

An den Ausschuss für Schule und Sport

Sehr geehrte Damen und Herren,  
eine Entscheidung für oder gegen die Regionalschule Garstedt steht immer noch aus, und die Ungewissheit wirkt sich negativ auf die Stimmung unter den Schülern, Lehrern und Eltern aus. Die Schüler registrieren sehr wohl, in welchem Zustand andere Schulen sind und stellen die Unterschiede fest.

Für den immer noch hoch motivierten Lehrkörper ist die Situation des Ungewissens auch keine Perspektive, eine Neubesetzung fehlender Stellen gestaltet sich schon jetzt als sehr schwierig.

Ja, und wir Eltern sind auch im Unklaren, wie es denn nun weitergeht.

Und daher fordern wir Klarheit von Ihnen ein – einfach aus dem Grunde, dass man dann Gewissheit hat, auf die man aufbauen kann und über dann weitere Schritte abstimmen kann. Der jetzige Zustand des Unklaren ist eine Lähmung.

Es nützen keine Lippenbekenntnisse mit den Worten Bildungsauftrag, Kinder, Zukunft u.s.w. Wir müssen sicherstellen, dass wir unseren Kindern einen zeitgemäßen guten Unterricht zukommen lassen.

Unser Schulelternbeirat wünscht, dass die Zeit des Vertröstens vorbei ist und es Gespräche über ein vernünftiges weiteres Fortgehen gibt.

Wir unterstützen diese Forderung: